

✓

Santiago, 16 de Febrero de 1994

Excelentísimo
Señor Presidente de la República
Patricio Aylwin Azócar
Palacio de La Moneda
Santiago - Chile

ARCHIVO

Estimado Presidente:

Al vencer el plazo de mi contratación como Cónsul General de Chile en Santa Fe de Bogotá y de regreso al país, me dirijo a Su Excelencia con el objeto de agradecer muy sinceramente el honor que me confiriera el designarme en dicho cargo, a partir del mes de septiembre de 1990.

Durante el desempeño de mis funciones procuré en todo momento prestar una eficiente atención consular y también contribuir a la unidad de la colectividad chilena residente en la capital colombiana.

Hago propicia esta oportunidad para expresarle mis felicitaciones por su exitoso Gobierno, reflejándose esa fecunda gestión en los resultados obtenidos en las últimas elecciones presidenciales y parlamentarias.

Especiales saludos a la señora Leonor, Mariana y Carlos Bascuñán.

Reiterando mis sentimientos de gratitud y afecto, le saluda muy cordialmente.,



HECTOR CORREA WALKER

